

Gandrange - Le mouvement de grève reconduit

Alice Mahlberg, le samedi 17 mai 2008 à 04:00

Malgré l'ouverture de négociations, les grévistes de l'usine Arcelor Mittal de Gandrange (Moselle) ont reconduit leur mouvement.

Rien n'y fait. Ni l'ouverture des négociations sur le plan social qui doit toucher le site, ni la menace d'une intervention policière. Les grévistes, qui bloquent depuis lundi soir les accès de l'usine Arcelor Mittal de Gandrange, ont reconduit leur mouvement jeudi. « Les salariés ont décidé de reconduire le mouvement au moins jusqu'à demain et on verra, à l'issue des négociations, si les réponses apportées par la direction sont satisfaisantes ou non », a affirmé le secrétaire de la CGT. Selon les syndicats, la décision a été prise à l'unanimité lors d'une assemblée générale rassemblant 150 salariés.

« Nombreuses dégradations »

La veille, la direction de l'usine sidérurgique avait accepté, lors d'un comité d'entreprise extraordinaire, la mise en place d'une commission qui devait se réunir hier afin de négocier les modalités du plan social relatif à la suppression de 595 emplois sur 1.100. Par ailleurs, Arcelor Mittal a obtenu mercredi du tribunal de grande instance de Thionville une ordonnance enjoignant les grévistes de libérer les portes de l'usine sous astreinte de 200 euros par heure. Après que le directeur du site, Bernard Lauptrêtre, s'est plaint devant le comité d'entreprise de « nombreuses dégradations » constatées sur le site depuis le début du mouvement, la sous-préfecture a fait savoir jeudi qu'elle enverrait la force publique pour libérer les accès de l'usine si la direction lui en faisait la demande.